

# 500 directores y 600 maestros para "núcleos"

"La selección y nombramiento de 500 directores de "núcleos educativos" y la incorporación de 600 profesores nuevos en el nivel de educación básica para que trabajen en las distintas zonas del país, realizará durante el presente mes de abril el Ministerio de Educación", dijo el Prof. Roberto Serrano, Director General de Educación Básica.

Los acompañaban sus colaboradores inmediatos profesores Simeón Rodríguez y Román Osorio Mejía.

También, después de las vacaciones de Semana Santa, se dijo, el Ministerio de Educación va a equiparar unas 140 escuelas ubicadas en distintas regiones del país con laboratorios, bibliotecas, talleres de manualidades y otros servicios. Algunas de las escuelas favorecidas están en Santa Ana, Chalatenango, San Miguel, San-

tiago de María, Sonsonate.

Además, informó el Prof. Serrano, "se va a iniciar la construcción de 50 escuelas núcleos que contarán con todos los adelantos técnicos y pedagógicos para lograr una preparación más eficiente en los educandos".

Explicó el Director General de Educación Básica que los directores de núcleos educativos, un sistema nuevo en la educación nacional, serán los coordinadores de todas las acciones técnicas y administrativas del conjunto de escuelas de un determinado núcleo.

Los "núcleos educativos", un sistema nuevo dentro de la educación nacional, tienen por objeto promover el desarrollo educativo en forma integrada en coordinación

Pasa a la página 19



**RECIBE PREMIO.** Carlos Armando Díaz, uno de los 10 alumnos de centros de atención a menores con deficiencias físicas y mentales patrocinados por el Ministerio de Educación y el Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos, que triunfaron en la Exposición de Pintura y Dibujo. La entrega la hizo la Sra. Xiomara v. de Caballero, del citado instituto.

De San Miguel

## Reconocen 7 cadáveres, 3 de ellos de hermanos

(San Miguel). Un total de siete cadáveres, de los cuales tres corresponden a los hermanos de apellido Romero, un administrador de hacienda, uno de obrero, uno de señora y uno de desconocido, fueron reconocidos ayer por las autoridades judiciales de la ciudad.

Los tres hermanos fueron identificados como Gerardo Galileo y Salvador Romero de 19, 23 y 24 años, quienes fueron sacados de su casa el martes

pasado en la mañana en el cantón Chilanguera de Chirilagua por hombres armados. El administrador de la hacienda San Antonio ubicada en el mismo cantón, Sr. Oscar Cruz de 30 años, también fue secuestrado por dichos hombres lo mismo que el obrero José Otaniel Ventura Meléndez de 20 años, quienes aparecieron muertos ayer, juntamente con la señora Lidia Portillo de 30 años, originaria

Pasa a la página 23

De Santa Ana

## Identifican 3 hombres asesinados a balazos

(Santa Ana). Un nutrido tiroteo originado en el centro de la ciudad dejó anteanoche el saldo de dos personas muertas, según informaron las autoridades judiciales.

El Juez 2° de Paz, reconoció ayer en la mañana el cadáver de Roberto Adolfo Galicia, de 38 años de edad, y el de Miguel Angel Rivas, de 50 años. Ambos presentaban impactos de balas en distintas partes del cuerpo.

Añade el informe que en

la noche del martes, a las 8 horas, se inició una balacera a inmediaciones de la 6a. Avenida Sur, donde fue encontrado muerto el señor Adolfo Galicia, que trabajaba como operador de un cine santaneco. Se ignoran las circunstancias en que lo mataron. El cuerpo presentaba balazos en la cabeza.

La otra víctima reconocida, se encontraba sobre la 7a. Avenida Sur y 6a. Calle Oriente; el reconoció

Pasa a la página 23

## Había junta de jefes subversivos dice P.H.

Nueve jefes extremistas en representación de las distintas organizaciones clandestinas, eran quienes convocaron a la reunión que anteaayer en la madrugada desbarató la Policía de Hacienda en la colonia San Nicolás de Soyapango y en la que murieron, por los menos veintitrés y resultaron numerosos heridos que amparados por la oscuridad lograron huir, informó ayer una fuente militar.

Dijo el vocero de la F.A., que gracias a informes confidenciales proporcionados por vecinos de las colonias Montecar-

melo, Florencia, Las Brisas, "22 de Abril" y demás zonas aledañas a la colonia San Nicolás, se supo de la citada reunión, en la que los militantes de las agrupaciones extremistas planeaban actividades futuras, tales como asaltos, incendios, robos a mano armada, ataques a efectivos militares y de cuerpos de seguridad y otras fechorías que se proponían llevar a cabo en un futuro inmediato.

Como primera providencia, se indicó, fue detectado que la casa No. 16 de la Calle Principal de la

Pasa a la página 33

## Desmiente intento de Golpe contra la Junta

El ministro de Defensa, coronel José Guillermo García, desmintió ayer que el pasado fin de semana haya habido un intento de golpe de estado contra la actual Junta de Gobierno Revolucionaria, al hablar ayer ante representantes de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador.

Dijo que "un golpe, de derecha o de izquierda,

sería fatal; pero de verdad fatal, y significaría la ruina total de la república, porque el proceso actual, se vendría abajo, y, además, la victoria sería del comunismo internacional".

Explicó que el gobierno norteamericano, no estaría en condiciones de ayudar a ningún golpista, a ningún gobierno impuesto por la derecha o la izquierda.

Borracho de poder

Hizo un análisis de la situación del país, desde el 15 de octubre al presente, y manifestó que falta

Pasa a la página 20

## Cadáver de una mujer en Lomas de San Francisco

En la colonia Lomas de San Francisco, fue localizado ayer el cadáver de una mujer que presentaba numerosas heridas producidas con arma blanca, informaron las autoridades judiciales.

Conforme a la versión oficial, la mujer no portaba documentos de identificación, tendría unos treinta años de edad, piel morena, pelo negro liso y largo,

Pasa a la página 33



**NUEVO SISTEMA.** La introducción de los "núcleos educativos" mejorará sustancialmente la calidad de la enseñanza: Prof. Roberto Serrano.



**MUERTO.** Hombre no identificado que en compañía de otros dos armados exigían "impuesto de guerra", fue muerto ayer en el Reparto Danilo de San Marcos. Pedía "colaboración" para la FPL, amenazando a sus víctimas con un puñal.

## Identifican 21 de los cadáveres del martes

Únicamente dos de los veintitrés muertos del martes en la Colonia San Nicolás de Soyapango, no habían sido identificados hasta ayer en el Juzgado de Paz de esa ciudad.

Los otros veintiuno, fueron reconocidos como: Luis Alonso Quintanilla Perdomo de 48 años y sus hijos, Luis Alonso Sánchez Quintanilla y Jorge Alberto de 17 y 19 años, respectivamente; los hermanos: Olimpia Estela, Nelson de Jesús y Cándido Ismael García de 16, 18 y 24 años de edad. Olimpia y Nelson

era estudiante y Cándido Ismael, obrero.

La lista continúa con: Abraham Ramírez de 20 años de oficio panadero; María Ana de Jesús Andrade López, también panadera de 33 años; Julio César Carrillo de 34 años, obrero; Oscar Baltazar Rivas Cruz de 17 años, estudiante; José Antonio Cea Murcia, de 32 años, empleado; Francisco Rivas Rodríguez de 22 años; Hilda Elizabeth Rosales Hernández, de 20 años, doméstica; David Antonio Rosales de 20 años, estu-

Pasa a la página 33



Foto de LA PRENSA, por Payán.

**DIRIGENCIA DE ASP.** La nueva Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Planificación (ASP), fue juramentada durante asamblea general, por el presidente saliente Ing. Edgar Vanegas (izquierda). De izquierda a de-

recha, arquitectos: Cristóbal Colindres Selva, Julio César González, Edgar Rodríguez Espinal, presidente entrante; Ing. Oscar René Salegio y Alejandro Rodríguez. Fungirá la directiva en el período 1981-82.